



► OPOSITORES A LA REFORMA REVENTARON LA SESIÓN EN EL SENADO P. 5

Manifestantes revientan sesión en el Senado

LUEGO DE UN "PORTAZO", los opositores ingresaron a las instalaciones, superando la capacidad de la seguridad del recinto legislativo

FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

Los opositores a la Reforma Judicial reventaron esta tarde la sesión en el Senado de la República luego de ingresar a las instalaciones principales ubicadas sobre avenida Reforma en la colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc, Ciudad de México. Esto luego de que un grupo de manifestantes diera un "portazo" y superara la capacidad de seguridad que estaba montada en la entrada del recinto legislativo.

La intervención de estos grupos opositores se dio durante la presentación de los votos particulares que fueron registrados. La senadora Claudia Anaya Mota, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), estaba haciendo un llamado al resto a posicionarse en contra la Reforma Judicial, ejerciendo la libertad de pensamiento, conciencia, acción y voto; sin embargo, los murmullos comenzaron a hacer más altos al grado de interrumpirla por completo.

Enseguida, pidió al presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, que llamara al orden, cosa que hizo el legislador capitalino; sin embargo, posteriormente señaló que había información de que un grupo de manifestantes ingresó al inmueble y estaban ya en la explanada principal, aunque la situación estaba bajo control todavía.



"¡Somos los garantes de la Constitución!" y "¡México, despierta, la dictadura está en la puerta!", fueron algunas de las consignas lanzadas. Cuartoscuro

Pese a ello, el senador panista Enrique Vargas del Villar advirtió que la gente ya estaba entrando al pleno y atrás estaba llegando más gente, ante lo cual no se podía seguir la sesión porque se estaban arriesgando las vidas de los senadores. Ante ello, Fernández Noroña decidió suspender la sesión.

Entre las consignas de quienes ingresaron a la parte alta del pleno estaban "¡Somos los garantes de la Constitución!"; "¡No que no, sí que sí, ya volvimos a salir!"; y "¡México, despierta, la dictadura está en la puerta!"; "Somos el pueblo, ¿dónde está Morena?"

A través de redes sociales, el presidente del Senado informó que la sesión se reanudaría a las 7:00 p.m. en la antigua sede del Senado de la República, conocida como la Casona de Xicoténcatl y ubicada en el Centro Histórico de CDMX. "Habrá reforma al poder judicial", añadió. •